
Casa dos Conselhos e Comissões Conselho de Alimentação Escolar “Augusto Ângelo Zanatta” CAE Petrópolis/RJ
 Avenida Koeler, 260 – Centro caepetropolis@gmail.com

       CEP: 25685-060 – Petrópolis – RJ
 TELEFONE: (24) 2246-9077 – 2249-4300

E-MAIL: casadosconselhos@petropolis.rj.gov.br

ATA JUNHO/2023 – DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE
ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – PETRÓPOLIS/RJ

Ata  da  Reunião  Ordinária  do  Conselho  de
Alimentação  Escolar,  realizada  no  dia  07  de
junho de 2023, às 14h 30 min na Gerência de
Alimentação Escolar

Aos sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e trinta
minutos  reuniu-se  o  Conselho  de  Alimentação  Escolar-CAE,  na  Gerência  de
Alimentação. Participaram da reunião os senhores conselheiros: do Poder Executivo
Municipal:  Letícia  da  Silva  Ferrari  Luccas;  das  Entidades  de  Trabalhado  da
Educação e Discentes: Claudete Neves Bernardo, Luciano Rodrigues Mathias Vieira
e Dominique Valéria de Resende; da Sociedade Civil  Organizada: Gabriel  Abrão;
dos Representantes  de  pais  de  alunos:  Vivian  Rosa de  Carvalho  Etiene,  Daniel
Monteiro Salomão e  Elisângela Exel Araújo;  da Secretária Executiva do Conselho:
Márcia  da  Rocha  Biasuz  Santos;  da  Responsável  Técnica  da  Gerência  de
Alimentação  Escolar:  Eloisa  Adriana  de  Souza  e  do  Coordenador  da  Casa  dos
Conselhos: Tiago Ezequiel.   O conselheiro Daniel  iniciou a reunião justificando a
ausência da Presidente do Conselho, logo após apresentou a pauta: aprovação da
ata  do  mês  de  maio; alteração  no  Regimento  Interno  do  Conselho,  análise  de
processos e assuntos gerais. Márcia Biasuz sinalizou que na reunião do mês de abril
foi  acordado que o Regimento Interno seria  encaminhado aos conselheiros para
apreciação  e  que  caso percebessem alguma inconsistência  além da  retirada da
cadeira  dos quilombolas,  que fossem feitas  as  indicações  de  alteração  no  texto
antes da reunião.  Contudo,  informou que não houve manifestação por parte dos
conselheiros. Propôs que fosse realizada a leitura do documento a fim de ratificá-lo
ou fazer as alterações pertinentes. Todos concordaram e Daniel  iniciou a leitura.
Foram apresentados alguns destaques sendo o texto alterado conforme disposto:
inserção do parágrafo quarto do art. nono que trata da vacância, ficando o texto da
seguinte forma: caso não haja um segundo candidato, a vaga será preenchida por
chamamento público; supressão do art. treze. Após a apreciação do documento o
conselheiro Daniel  informou que o PNAE prorrogou o prazo para a prestação de
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contas de dois mil e vinte e dois, o prazo encerrou no dia 31 de maio, contudo, o
sistema  ainda  encontra-se  aberto.  Sugeriu  que  fosse  agendada  uma  reunião
extraordinária para a emissão do Parecer. Informou que os conselheiros precisam
preencher um questionário de acompanhamento da utilização da verba do PNAE
referente ao exercício acima citado. Destacou que para a emissão do Parecer  seria
necessária a presença de dois terços do Conselho. Solicitou que fosse apresentado
o valor dos recursos do PNAE disponível para a aquisição da merenda do referido
exercício, a fim de verificar se os trinta por cento obrigatórios foram utilizados. Joana
informou que no questionário enviado para a Gerência de Alimentação Escolar o
item que trata sobre a utilização dos trinta por cento já estava marcado pelo sistema.
Logo após, informou que no ano passado o repasse foi muito pouco em  razão da
pandemia, sendo utilizado o saldo do exercício remanescente de dois mil e vinte e
um. Destacou que a chamada pública fechou em quatro milhões, quase o valor total
da  verba.  Se  prontificou  em  fazer  o  levantamento  de  gasto  da  verba  com  a
agricultura  familiar  até  a  presente  data,  para  fazer  uma  projeção  do  valor  dos
repasses até o final do ano. Sinalizou que está sendo usada a chamada pública do
ano passado, que encerrou em maio, está terminando o saldo dela para utilizar a
chamada feita neste ano, tendo em vista que a duração é de um ano. Logo após,
Daniel  perguntou se o cartão PNAE já  está sendo utilizado no município.  Joana
informou que ainda não. Logo após, os conselheiros analisaram os processos de
aquisição dos gêneros. Não havendo nada mais a tratar, a sessão foi encerrada e
para  constar,  eu,  Márcia  da  Rocha  Biasuz  Santos,  Secretária  Executiva  do
Conselho, lavrei e assinei a presente ata, juntamente com os conselheiros presentes
nesta reunião. Petrópolis, 07 de junho de 2023.
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